

Newsletter September 2023

SEG Übung Breitbrunn



Bei einer großen Übung am Chiemsee mit all unseren mobilen Fahrzeugen konnte neben dem großen Bugklappenboot auch unser kleines Schlauchboot auf dem großen Gewässer ausgefahren werden. Bei einigen Sonarfahrten konnten mit beiden Booten alte gekenterte Schiffe und andere Objekte gut erkannt werden. Im anschließenden Tauchgang konnten die Taucher diese finden und sogar fotografieren. Auch Taucherrettung aufs Boot und andere Wasserrettungsszenarien wurden oft geübt. Am Abend wurde noch mit den Wachgängern auf Breitbrunn gegrillt, bevor alles wieder nach Bad Aibling gefahren und anschließend geputzt wurde.



Ferienprogramm Badria

Auch in diesem Jahr wurde von Bad Aibling, Bruckmühl und Großkarolinenfeld ein gemeinsames Ferienprogramm erarbeitet, bei dem eine Fahrt ins Badria mit der Wasserwacht angeboten wurde. Mit zwei großen Bussen und über 90 Kindern gab es einen spaßigen Tag in Wasserburg.

Jugend SEG Übung

Im Triftbach kurz vor der Mangfallmündung wurden die Jugendlichen in die neue Materie, das schnell fließende Gewässer von unserem erfahrensten Fließwasserretter eingeführt. Es wurde das aktive und das passive Schwimmen, also treiben lassen, ausprobiert. Außerdem wurden die speziellen Sicherungen der persönlichen Schutzausrüstung im Fließgewässer getestet. Auch eine Kontaktrettung, also das direkte Festhalten und Herausziehen der betroffenen Person, wurde von jedem einmal durchgeführt.



Auto Eder Drive Experience

Beim diesjährigen Event von Auto Eder wurden von der Wasserwacht an den beiden Tagen am Wochenende Bootsfahrten auf dem Höglinger Weiher angeboten. Durch das deutlich schönere Wetter am zweiten Tag stiegen die Besucherzahlen stark an und es kamen auch umso mehr Interessenten zur Bootsfahrt. Auch der Sanitätsdienst vor Ort wurde von der Wasserwacht übernommen, doch verlief ohne besondere Vorkommnisse.

